
集合住宅で地デジアンテナ取付工事　川口市
集合住宅の地デジアンテナ取付工事で川口市に行ってきました。

オーナーさんからの問い合わせでケーブルＴＶを辞めてアンテナにしたい

理由は、月々の料金が高いから

とのことでした。

負担額は、結構な値段しますからね。

オーナー様いかがですか。

https://www.e-kit.info/2012/09/05/%e9%9b%86%e5%90%88%e4%bd%8f%e5%ae%85%e3%81%a7%e5%9c%b0%e3%83%87%e3%82%b8%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%8f%96%e4%bb%98%e5%b7%a5%e4%ba%8b%e3%80%80%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82/

